

# CHI André Grégoire

(93) Montreuil sous bois, extension et restructuration de l'hôpital

## Peau neuve pour un établissement devenu inadapté

Implanté sur les hauteurs de Montreuil-sous-Bois, le centre intercommunal André Grégoire se développe sur une vaste emprise le long d'un axe majeur de circulation. 30 ans après sa construction, le bâtiment principal formé d'une barre de 9 étages construite dans les années 60 et enclavée le long de la rue, était devenu inadapté. Pour le moderniser et répondre aux besoins sanitaires de l'est parisien, l'hôpital a fait l'objet d'une grande opération de restructuration et d'extension visant essentiellement la modernisation du plateau technique, des consultations et des urgences. Le bâtiment principal s'est vu adjoindre une nouvelle façade urbaine alignée sur la rue privilégiant ainsi la relation entre l'hôpital et la ville. Le nouveau projet, compact, volontairement ouvert aux transitions, s'échance en quart de cercle à l'arrière de la façade principale et permet ainsi de ménager une vue dégagée sur la barre existante en évitant le vis-à-vis. Avec cette opération exemplaire, l'hôpital a pu concilier une réorganisation de ses services par pôles d'activités et offrir à l'établissement un visage résolument contemporain.

### FICHE PROJET

**20 000 m<sup>2</sup>** SDO

**30 M€** HT (valeur 2013)

**Livraison 2001**

Loi MOP - Travaux en site occupé

**Maître d'ouvrage**

Centre Hospitalier Intercommunal de Montreuil

**Équipe MOE**

Michel Beauvais Associés, architecte mandataire

Pierre Dubus, architecte associé

Séchaud & Bossuyt, BET - Axe IB, Economie

